



厳しい寒さも少しずつ和らぎ、ポカポカとした春の陽気を感じられるようになりました。

この一年間で、ひよこ組のお友達は、いろいろなことが、できるようになりました。ズボンの上げ下げができるようになり、スプーンを使って食べられるようになります。数え切れない程、たくさんの成長がありました。これも、保護者の皆様のご協力と、ご理解が、あってこそだと思っております。本当に、ありがとうございました。

すぐすくひよこ組

1月



- 手づかみ食べから、スプーンを使って、食事に挑戦する子が増えました。なかなか上手くいかず、こぼしてしまうことも、日常茶飯事ですが、だんだん上手になっていくひよこ組さんです。
- きりん組さんが、お昼から、赤ちゃん当番として、遊びに来てくれるようになりました。お着替えや、オムツ替えをしてもらったり、優しく遊んでもらったりしました。始めは、緊張していたひよこ組さんも、優しいお兄さん、お姉さんが大好きになり、積極的に話しかけては、一緒に、遊んでもらっていました。



担任

から

材木志帆

一年間、大変、お世話になりました。入園当初は、慣れない環境に戸惑い、毎日、涙を流していた子どもたちが、今では、元気に笑顔で登園してくれるようになりました。一人ひとり、4月からの姿を思い出すと、本当にたくさん、できることができ増え、「一人で立てた!!」「一步あるけた!!」と、大喜びしていたことが、懐かしく思い出されます。子どもたちに教えられるることはタダく、私自身も、一緒に成長させていただきました。そして何よりも、たくさんの笑顔と元気をもらいました。これからも、忘れる事のできない大切な宝物です。至らない点も多々あり、ご迷惑をおかけしましたが、温かく見守っていただき、ありがとうございました。これからも成長も楽しみにしています。

- 豆まきがありました。ひよこ組さんは、お部屋の中で、手作りの鬼めがけて、カラーボールで、豆まきをしました。ホールでの様子も、しっかり見ており、鬼の登場には、びっくり!!保育士にしがみついたり、泣いてしまったり、怖そうにしていました。来年は、しっかり豆まきできるかな?
- 園庭で、雪遊びをしました。初めて雪をさわる子もあり、ほんぺたに雪をつけると、その冷たさに驚いて震えたり、不思議そうにする子もいました。すぐに慣れ、雪を拾っては投げたり、踏んで、感触楽しんだり、中には、お口にパクッと食べてしまう子も、いました。今年は、雪で遊び機会が少なかったのですが、満喫できました!
- あおいちゃんが、登園するようになりました。みんな、一つ下のお友達に興味津々!名前を呼んでみたり、「いたいいないばあ」として、遊んでみたり…その姿から、しみじみ、大きくなったことを感じました。あと、という間に、お兄さんお姉さんに、なっていたことに驚かされました。来年度も同じお部屋です!あおいちゃんは、ひよこ組さんで、一番の先輩!これからも、仲良く、遊んでね!

3月

- オムツ替えが始まると、自分でズボンをおろす姿が見られるようになりました。上手くできないと、「ンー!!」と保育士に訴えています。自分で上手に履けることも増え、両足が入ると、とっても嬉しそうな顔を見せてくれます。
- お手伝いが大好き!!「〇〇先生に、どうぞして?」「ないないして?」言葉も分かるようになり、積極的に、お手伝いをしてくれるようになりました。一生懸命、お手伝いする姿は、なんとも言えず、かわいく、先生は、大助かりでした。*

半年間、ありがとうございました。泣いたり、笑ったり、怒ったり…元気いっぱいがわいい笑顔をたくさん見せてくれるひよこ組さんと一緒に過ごすことが出来ました。お友達の名前を覚えたり、お話を上手になしたり、泣いているお友達の頭をなせてあげたり…たくさんできることができました。お兄さんお姉さんになると日々感じています。本当にありがとうございました。

鶴井 恵美